

なすまち議会だより

臨時号
令和7年11月5日発行議会報告会（那須議会フォーラム）の
ご意見等に対する回答について

那須町議会では、8月18日（月）、21日（木）及び22日（金）の3日間にわたり那須議会フォーラムを開催し、ご参加の皆様から様々なご意見等をいただきました。

ご意見等は、各委員会で現地調査や所管課ヒアリング等を実施したうえで協議を行い、回答書を作成いたしました。

今後もいただいた貴重なご意見等を更に精査し、各委員会で協議するとともに、町への要望や提言を行ってまいりたいと考えております。

なお、本回答書は回答の一部を抜粋したものです。すべてのご意見等に対する回答はホームページへ掲載しております。

番号	議会フォーラム意見	議会の回答
1	自治会加入者が減っている中、自治会の存続などの問題解決。	町は自治会運営に関するアンケートを実施予定しており、まずは現状を把握することです。 議会としてもこのアンケート結果を注視し、これからの中の自治会のあり方について考えていく必要があると考えます。
2	県道211号豊原・高久線に制限速度の標識及び道路に路面標示を設置して欲しい。	那須塩原警察署の判断で現在は、標識などは設置する計画がありません。速度出しすぎの危険性は認識しています。 議会としても安全性確保のために検討を進めます。

3	友愛の森に子どもが遊べる場所を作り、親子連れの誘客を図ってほしい。	友愛の森は那須の情報発信地的な要素が強く長期滞在を目的とはしていませんが、家族連れなどが多く訪れるため今後の外構整備の中で検討するよう要望してまいります。
4	田んぼ等の耕作放棄地が獣害、景観を悪くしている。対処方法を明確にし、周知してほしい。	耕作放棄地の解消には地域農家の協力も必要になってきます。議会としても耕作放棄地を増やさない、解消する方法について議論してまいります。
5	町民バスが土日運行を行っていないため利便性が悪い。イベントに合わせて運行を可能にできなか。	土日運行は財政面及び運転手の確保等の観点から厳しい状況です。イベント等は、無料シャトルバスが運行されます。
6	自治会・公民館が弱体化している。もっと広域的な組織を考えていかないと存続が危うい順まわりの自治会長は権限が限られている。又、役員のなり手がない。	町は、改善策として組織の負担を軽減するために、今後、それぞれ所管する組織から意見を聴取し、地域コミュニティの再編について協議していく方向を示しています。
7	高齢者の免許証の返納の際のタクシー券を商品券にしてほしい。	免許返納された方に対して交通の移動手段の一助としてタクシー券を交付するもので商品券は今後の参考とさせていただきます。
8	福祉タクシーの予約がしづらい。もっと簡単にできるように。	予約は電話で行うだけ。利用できる事業者は多くあるので確認をお願いします。
9	町づくり懇談会と、この議会報告会が同じようである。もっと違いをだしては。	まちづくり懇談会との違いを出せるよう、開催方法や内容を検討してまいりたいと思います。

多数のご参加をいただき
ありがとうございました。

すべての意見に対する回答は
ホームページへ掲載しております。
こちらの二次元コードからご覧ください。

